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ABSTRAK 

 

Neng Nurlela 1908205071. Penerapan Akuntansi Wakaf Sesuai PSAK 112 Dalam 

Mewujudkan Akuntabilitas Wakaf Produktif Pada Buntet Mart YLPI Buntet 

Pesantren. 

 

Wakaf  produktif ialah kegiatan yang sudah semakin banyak yang 

diterapkan di Indonesia, terdapat lembaga sosial yang ada di Indonesia yang 

mengelola wakaf produktif serta banyak masyarakat Indonesia yang memahami 

praktik wakaf produktif yang tujuannya sebagai kemakmuran bersama. Pelaporan 

keuangan syariah yang berhubungan mengenai wakaf agar menjadi lembaga wakaf 

yang transparan serta akuntabel yaitu PSAK 112 mengenai lembaga wakaf. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1). Penerapan akuntansi wakaf sesuai 

PSAK 112 dalam pencatatan dan perlakuan akuntansi dalam pembuatan laporan 

wakaf produktif pada Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren. 2). Akuntabilitas wakaf 

produktif pada Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren dalam mencatat kegiatan 

akuntansi wakaf produktif sesuai akuntansi wakaf PSAK 112. 

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif. Subjek dalam  

penelitian ini adalah Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren (Admin, Manajer dan 

Ketua Bidang IV Ekonomi dan Koperasi). Pengumpulan data dilakukan dengan 

cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan 

adalah reduksi data, penyajian data, dan vervikasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Pencatatan dan perlakuan 

akuntansi wakaf produktif dalam pengakuan, pengukuran penyajian serta 

pengungkapan sudah cukup baik tetapi dalam penyajian laporan keuangannya 

belum sesuai akuntansi wakaf berdasarkan Pernyataan Standar Akuntansi 

Keuangan (PSAK 112). Jenis laporan keuangan yang disajikan Buntet Mart YLPI 

Buntet Pesantren adalah berupa laporan pertanggungjawaban (LPJ). 2). Dalam 

akuntabilitasnya lembaga wakaf produktif Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren 

belum akuntabilitas dalam mencatat seluruh kegiatan akuntansi yang terjadi, dan 

Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren dalam pencatatannya belum menerapkan 

akuntansi wakaf produktif berdasarkan PSAK 112.  

 

 

Kata Kunci: Wakaf Produktif, PSAK 112, Akuntabilitas.  
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ABSTRACT 

 

Neng Nurlela 1908205071. The Application Of Waqf Accounting In Accordance 

With PSAK 112 In Realizing Productive Waqf Accountability At Buntet Mart 

YLPI Buntet Pesantren. 

 

Productive waqf is an activity that has been increasingly implemented in 

Indonesia, there are social institutions in Indonesia that manage productive waqf 

and many Indonesians understand the practice of productive waqf whose purpose 

is shared prosperity. Sharia financial reporting related to waqf in order to become a 

transparent and accountable waqf institution is PSAK 112 concerning waqf 

institutions. This study aims to find out: 1). The application of waqf accounting in 

accordance with PSAK 112 in recording and accounting treatment in making 

productive waqf reports at Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren. 2). Accountability 

of productive waqf at Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren in recording productive 

waqf accounting activities in accordance with PSAK 112 waqf accounting. 

This research uses qualitative approach method. The subject in this study is 

Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren (Admin, Manager and Head of Field IV 

Economics and Cooperatives). Data collection is carried out by means of 

interviews, observation, and documentation. The data analysis techniques used are 

data reduction, data presentation, and verification. 

The results showed that: 1). The recording and treatment of waqf accounting 

is productive in recognition, measurement, presentation and disclosure is quite good 

but the presentation of financial statements is not in accordance with waqf 

accounting based on the Statement of Financial Accounting Standards (PSAK 112). 

The type of financial statements presented by Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren 

is in the form of an accountability report (LPJ). 2).  In its accountability, the 

productive waqf institution Buntet Mart YLPI Buntet Pesantren has not been 

accountable in recording all accounting activities that occur, and Buntet Mart YLPI 

Buntet Pesantren in its recording has not implemented productive waqf accounting 

based on PSAK 112.  

 

Keywords: Productive Endowments, PSAK 112, Accountability.  
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 تجريدي 

 

 

في تحقيق المساءلة الوقفية الإنتاجية  112. تطبيق محاسبة الوقف وفقا ل بساك 1908205071نينغ نورليلا 

 . في بونتيت مارت يلبي بونتيت بيسانترين

 

في الوقف   اجتماعية  مؤسسات  وهناك   ، إندونيسيا  في  متزايد  بشكل  تنفيذه  تم  نشاط  هو  الإنتاجي 

إلى   الذي يهدف  الوقف الإنتاجي  يفهمون ممارسة  الإندونيسيين  الإنتاجي والعديد من  الوقف  تدير  إندونيسيا 

فية شفافة وخاضعة الرخاء المشترك. التقارير المالية الشرعية المتعلقة بالوقف من أجل أن تصبح مؤسسة وق

بيساك   إلى معرفة:    112للمساءلة هي  الدراسة  الوقف. تهدف هذه  المحاسبة 1المتعلقة بمؤسسات  ( تطبيق 

في التسجيل والمعالجة المحاسبية في إعداد تقارير الوقف الإنتاجية في بونتيت    112الوقفية وفقا ل بيساك  

تاجي في بونتيت مارت يلبي بونتيت الصعود في تسجيل  (. مساءلة الوقف الإن2مارت يلبي بونتيت بيسانترين.  

 .112الأنشطة المحاسبية الوقفية الإنتاجية وفقا لمحاسبة الوقف بيساك 

يستخدم هذا البحث منهج المنهج النوعي. الموضوع في هذه الدراسة هو بونتيت مارت يلبي بونتيت  

اونيات(. يتم جمع البيانات عن طريق المقابلات  الصعود )إداري ومدير ورئيس المجال الرابع للاقتصاد والتع

 والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق. 

(. إن تسجيل ومعالجة المحاسبة الوقفية مثمرة في الاعتراف والقياس والعرض 1أظهرت النتائج أن:  

وائم المالية لا يتوافق مع محاسبة الوقف بناء على قائمة معايير المحاسبة والإفصاح جيدة جدا ولكن عرض الق

المقدمة من بونتيت مارت يلبي بونتيت بيسانترين هو في شكل 112المالية )بيساك   المالية  البيانات  (. نوع 

بونتيت   بيفي مساءلتها ، لم تكن مؤسسة الوقف الإنتاجية بونتيت مارت يل (. 2تقرير المساءلة )إل بي جي(. 

يلبي بونتيت   التي تحدث ، ولم تنفذ بونتيت مارت  المحاسبية  بيسانترين مسؤولة في تسجيل جميع الأنشطة 

 . 112بيسانترين في تسجيلها محاسبة الوقف المنتجة على أساس بساك 

 

 

 ، المساءلة. 112المفتاحية: الأوقاف الإنتاجية، بساك الكلمات 
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